



Weilheim pflanzt Zukunft

Pressemitteilung

Weilheim, 17.10.24

Neues Baumspendenprogramm „Weilheim pflanzt Zukunft“ erfolgreich gestartet

Erfreulicher kann es kaum laufen: Für die erste Pflanzungsphase im November 2024 haben engagierte Bürger:innen und Unternehmen bereits 39 Bäume gespendet. Das entspricht einer Spendensumme von rund 20.000 €, die weit über dem ursprünglichen Ziel liegt, das 25 Bäume vorsah.

Über den Sommer hatte das Programmteam, das aus Vertreter:innen der Weilheimer Agenda 21, der Initiative „Weilheim kann Klima!“, der Stadtwerke Weilheim sowie der Stadt Weilheim besteht, alle notwendigen Beschlussanträge in die zuständigen Gremien des Stadtrates eingebracht, die Website www.weilheim-pflanzt-zukunft.de aufgebaut, erste potenzielle Spender:innen angesprochen sowie die genauen Abläufe, Zuständigkeiten und Kosten festgelegt.

Die Standorte und Baumarten für die ersten Pflanzungen im November 2024 stehen nun fest, sind mit allen Spender:innen abgestimmt, die neuen Bäume für Weilheim werden bestellt und die Organisation der Pflanzung in die Wege geleitet.

Besonders erfreulich ist, dass Familien und Kinder stark von den ersten Pflanzungen profitieren werden. Denn werden zunächst drei verschiedene Spielplätze in Weilheim viele neue Bäume erhalten, die künftig Schatten spenden. Dazu gehören der Piratenspielplatz an der Waxensteinstraße, der Spielplatz am Gögerl und der Spielplatz am Hardtfeld. Außerdem bekommen der Pfiffikus-Kindergarten und der Weilheimer Waldkindergarten neue Bäume.

Großzügige Spenden der 17er Oberlandenergie GmbH, der Sparkasse Oberland und der VR-Bank Werdenfels von mehr als 20 Bäume haben diese Pflanzungen ermöglicht. Darüber hinaus spendete eine Bürgerin fünf Bäume für ihre Enkel:innen, ein Paar spendete einen Baum anlässlich der Hochzeit ihrer Tochter und die Initiative „Wir in Weilheim“ stiftete den „Baum der Demokratie“.

Neben den bereits genannten Pflanzorten wird die Allee an dem Weg vom Narbonner Ring zum Dietlhofer See weiter ausgebaut und auch der Bolzplatz an der Hardtschule bekommt neben Bäumen auch einheimische Sträucher als zusätzliche Schattenspenden.

„Wir freuen uns über die große Unterstützung aus der Bevölkerung und der Wirtschaft. Dieses Programm ist ein großartiger und wichtiger Schritt in Richtung eines nachhaltigen, grünen Weilheim“, sagt Joachim Michel (Weilheimer Agenda 21).

Bereits jetzt können Bürger:innen, Unternehmen und andere Organisationen Bäume für die nächste Pflanzphase im Frühjahr 2025 einreichen. Ein Spendenformular und alle notwendigen

Informationen finden sich auf der Programmwebsite www.weilheim-pflanzt-zukunft.de. Anlässe für eine Baumspende gibt es viele, von Hochzeiten über Geburten oder Geburtstage bis hin zu Enkelspenden.

Das Programmteam ist jedenfalls gespannt, ob das Christkind bereits in diesem Jahr einige Zukunftsbäume als Weihnachtsgeschenke nach Weilheim bringt.

Für weitere Informationen und Anfragen wenden Sie sich bitte an:

Jan Krcek

kontakt@weilheim-pflanzt-zukunft.de

0176.960.45192

WAS IST WEILHEIM PFLANZT ZUKUNFT?

Das Weilheimer Baumspendenprogramm ist eine Stadtgrün- und Klimaschutzinitiative, bei der Bürger:innen, Unternehmen und Organisationen Geld spenden können, um zusätzliche Bäume im Stadtgebiet Weilheim zu pflanzen. Die Idee, mehr Bäume in Weilheim zu pflanzen gab es immer wieder – stets mit dem Ziel, Weilheim noch grüner, noch lebenswerter, aber auch widerstandsfähiger gegen die Herausforderungen des Klimawandels zu machen. Vor dem Hintergrund des Weilheimer Klimaschutzkonzeptes haben die Klimaschutzmanagerin der Stadt Weilheim, die Weilheimer Agenda 21 und *Weilheim kann Klima!* das Baumspendenprogramm mit Bürger:innen-Beteiligung im Jahr 2024 auf den Weg gebracht.